
澤井市長の活動アルバム（５月分） 

 

 

 

 

「西田道場から全国大会出場の結果報告」（5 月 31 日） 

 

 

 4 月に国立代々木競技場第 2 体育館で

開催された「第 8 回全日本少年少女空手

道選手権大会」において、優勝など、優

秀な成績を収めた西田道場の選手たちが、

今年もその報告に来庁してくれまし

 さらに、たくましくなった選手達に、

スポーツのまち まつばらの宝として今

後の成長に期待しております。

た。 

 

 

 

             

  

 

 



「第 62 回社会を明るくする運動 松原地区推進委員会」（5 月 31 日） 

 

 

 「第 62 回社会を明るくする運動 松原

地区推進委員会」の開催にあたり、推進

委員会の委員長として挨拶いたしました。

 日頃から、それぞれのお立場で、さま

ざまな取り組みを通して本市のまちづく

りにご尽力くださり、心から感謝申し上

げます

 どうか、皆さんには、今後も、犯罪や

非行のない明るいまちづくりの先頭にた

って、一層のお力添えを賜りますよう、

よろしくお願いいたします

 

。 

。 

げます。 

 

  

 

 

「婦人防火クラブ連合会・総会」（5 月 31 日） 

 

 

 「平成 24 年度松原市婦人防火クラブ連

合会の総会」にお招きいただきました。 

 婦人防火クラブの皆さんには、平素よ

り、会長以下 219 名が一丸となり、火災

撲滅を目的とした防火広報の推進など、

安心・安全なまちづくりにご尽力いただ

いております。その熱意と努力には、深

く敬意を表し、心より感謝申し上

 「協働」の取り組みには、皆さんのネ

ットワークが何より重要になってまいり

ます。これからも、ご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

  



「元希者の集い」（5月 31 日） 

 

 

 笑うことは免疫力のアップにもつなが

り、健康増進に役立ちます。本年度から

本市の「元希者の集い」を年 2 回、開催

させていただくことにいたしました

 漫才や歌謡ショーで楽しんでいただけ

たようで何よりです。 

 少子高齢化社会の中で、元気なまちは

元希者の皆さんの活力があってこそだと

思います。これからも、どうか、本市の

まちづくりにもお力添えを賜りますよう

お願い申し上げます

。 

。 

。 

ます。 

 

  

  

 

 「松原市シルバー人材センター通常総会」（5 月 30 日） 

 

 

 本年も「松原市シルバー人材センター

通常総会」にお招きいただき、ご挨拶さ

せていただきました

 松原市シルバー人材センターには、本

市の元希者の方たちの就労促進の拠点と

して、ご尽力いただきありがとうござい

ます。急速に進む少子高齢化の中で、本

市のまちづくりに元希者の力は必要不可

欠であり

 これからも、松原市への、なお一層の

ご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

  



 「臨床研修医支援補助金の対象医師との面談」（5 月 30 日） 

 

 

 阪南中央病院にて臨床研修にあたられ

ている、奥田医師・中野医師・松田医師、

松原徳洲会病院にて同じく臨床研修にあ

たられている中村医師が、ご挨拶に来ら

れました。

 松原市における地域医療体制のさらな

る充実に向け、これからもご活躍をお願

いいたしました。

 

 

 

ィアの方々、本当にお疲れさまでした。 

  

  

  

  

  

  

 

「美化キャンペーン」（5 月 30 日） 

 

 

 平成 9年に始まり、今回で 52 回目とな

る美化キャンペーンにて、ご挨拶させて

いただきました。

 昨年より、ARP（アドプト・ロード・プ

ログラム）が始まり、市役所周辺の道路

の清掃活動が一段と活発になっておりま

す。 

 暑い中、各種団体の皆さん、ボランテ



 「AERA MOOK からの取材」（5月 28 日） 

 

 

 情報誌「AERA MOOK」から取材を受け

ました。私自身の大学時代の思い出や大

学生活が現在の仕事にどう活かされてい

るか、といった内容のインタビューであ

りました。大学生の皆さんに、これから

の人生の目標を見つけるにあたり、少し

でもお役に立てればと思います。 

 

 

 

 

  

  

  

「第 27 回わんぱく相撲松原場所」（5 月 27 日） 

 

 

 今年も「わんぱく相撲松原場所」を観

戦してまいりました。

 礼にはじまり、礼に終わると言われる

相撲を通じて青少年の健全育成を目指す、

この松原場所は、今年で 27 回目を迎えま

した。

 1 対 1 の真剣勝負から、最後まであきら

めない心、勝負の後の相手を思いやる心

などを学んでいただきたいと思います。

 そして、開催にご尽力いただきました

松原青年会議所の皆さん、本当にお疲れ様でした。   

       



「南大阪ミートフェア」（5 月 27 日） 

 

 

 今年で 10 回目となる「南大阪ミートフ

ェア」にお招きいただきました。 

 南大阪食肉市場は、松原の重要な地元

産業であります。近年、「地産地消」が

よく話題になりますが、お集まりいただ

いた皆さんは、このミートフェアにおき

まして、安心・安全な美味しいお肉と、

市内の生産農家の方々から持ち寄られた

新鮮な地場野菜により、その魅力を満喫

されたことだと思います。 

。 

。 

。 

  

  

 

  

「まつばらブランド研究会」（5月 25 日） 

 

 

 本年も、阪南大学におきまして「まつ

ばらブランド研究会」が開催され、私も

参加し、ご挨拶させていただきました

 これからも、産・学・官の連携のもと、

活力ある地域社会の創造のため、協働に

よる地域ブランド、愛されるまつばらブ

ランドの誕生を期待しています

 「オール松原」一丸となって、「まつ

ばらブランド」を共に創ってまいりたい

と考えております

  



「松原市緑花協会通常総会」（5月 25 日） 

 

 

 本年も、社団法人 松原市緑花協会の

総会にお招きいただきました。

 昨年に続き、「緑と花のフェア」と「松

原市民バラフェスティバル」が同時開催、

ともに大盛況でありました。 

 期間中、実施していただいた「ゴーヤ

の種の無料配布」は例年通り、長蛇の列

ができていました

 これからも、花と緑のまち まつばら

を目指して、協働で取り組んでいただき

たいと思います

 

。 

。 

 

す。 

 

  

 

 

  

「松原市民生委員・児童委員協議会総会」（5 月 25 日） 

 

 

 本年も、「平成 24 年度松原市民生委員・

児童委員協議会総会」の開催にあたり、

ご挨拶させていただきました。

 安心・安全のまちづくりにおいて、常

日頃からご尽力いただいている民生委

員・児童委員の皆さんの努力をいつも頼

もしく思っておりま

 行政と市民の皆さんが「協働」で安心・

安全を築きあげるために、これからもご

尽力賜りますようお願いいたします。

 



「阪南大学クラブ（トランポリン）、スピードスケート部の表敬訪問」（5 月

25 日） 

 

 

阪南大学クラブ（トランポリン）、スピ

ードスケート部の選手の方々が世界や全

国大会での活躍について報告に来庁して

くれました。

 スポーツのまち松原を背負って今後も

頑張ってくださいと激励いたしました。 

 

             

 

  

 「第 46 回松原市火災予防協会・総会」（5月 24 日） 

 

 

 平成24年度の松原市火災予防協会の総

会に参加させていただきました。 

 松原市火災予防協会の会員の皆さんに

は、火災撲滅を目的とした防火広報の推

進等への取り組みを通して、安心・安全

のまちづくりに大きく貢献していただい

ております

 これからもご支援とご協力を賜ります

ようお願いいたします。 

。 

 

 



 「まみたん取材」（5 月 24 日） 

 

 

 子育てコミュニティ情報誌の「まみた

ん」が、インタビューに来られ、私の幼

少時代のお話から、学生時代の思い出な

どについて取材を受けました

 さらに、現在、私がまちづくりにおい

て、一番力を入れたいことについて等々

…お話させていただきました

。 

。  

しました。 

  

  

  

 

「恵我南小学校、布忍小学校・3年生による庁舎見学」（5 月 24 日） 

 

 

 本市の恵我南小学校と布忍小学校の 3

年生が社会勉強として市役所見学に来庁

すると聞きつけ、公務の合間をぬって、

出迎え挨拶させていただきました。市役

所に親しみをもってもらえたらと思いま

す。これからも勉強やスポーツ、そして

家のお手伝いに励んで下さいとお話いた

 

 



 「松原商店会連合会の理事総会に伴う懇親会」（5 月 21 日） 

 

とともに、一

丸となった取り組みとなるよう、どうか、

ろしくお願いいたします。 

大塚高等学校、陸上部・全国大会結果報告」 （5 月 21 日） 

田清貴さん、大塚菜央さん、対馬

した。 

今後の活躍を心から期待しております。 

  

 

 

 本年も、「松原市商店会連合会の理事

総会に伴う懇親会」にお招きいただきま

した。 

 商店会連合会の皆さんには、日頃から、

様々な商業活動を通じて、地域社会の発

展に大きなご尽力をいただいております。

 今年で 3 年目になります「元希者商品

券」につきましても、市内のいっそうの

消費喚起に努めていただく

よ

  

  

 

  

「

 

 

 5月3日に開かれたJOCジュニアオリン

ピックカップ 2012 日本ジュニア、ユース

陸上競技選手権大会に出場された大塚高

校の森

怜良さんの 3 名が結果報告に来てくれま

 

  



「町会連合会総会」（5 月 21 日） 

動や、自主防災組織

域コミュニティの存続、

行政と市民の「協働」の取り組みを支え

基盤として、ご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。 

バラフェスティバル・黄昏コンサート」（5 月 19 日） 

ることができまし

は、昭和歌謡をジャズアレンジでという

とで「ザ・ファンキイートリオ」さんをお招きし、懐かしいメロディーをお楽しみいた

 

 

 本年も、「町会連合会の総会」にお招

きいただきました。 

 町会の皆さんには、日頃から幅広い自

治会活動を通して、安全なまちづくり対

策をはじめ、交通事故をなくす運動によ

るキャンペーン活

等々、地域における安心・安全に大きく

貢献していただいております。 

 これからも、地

る

  

 

  

「

 

 

 今年で14回目を迎え

た「黄昏コンサート」の冒頭、ご挨拶さ

せていただきました。 

 今年は、二部構成になり、一部が、昨

年市民ロビーにおいてのミニコンサート

で大変ご好評をいただきました現役女子

大生のグループ「ピア」さんと、松原市

の市歌を歌って頂いてます音楽家：湯川

夏子さんをお招きしました。また二部で

こ

だきました。 

 



「きたやま おさむ講演会」（5月 19 日） 

よります「自

いるところで

となっています。 

本日は、貴重なお話しをありがとうご

ざいました。 

  

  

第 49 回大阪府下水道協会・総会及び交流会」（5 月 18 日） 

に参加させていただき、次

 今後の下水道事業の拡大・充実に貢献で

るよう、本市としても努めてまいりま

す。 

  

  

 

 

 きたやま おさむさんに

殺予防」の講演会で、本市を代表し、ご

挨拶をさせていただきました。 

 本市も、「セーフコミュニティ」の認

証取得に向けて取り組んで

すが、その中でも「自殺の予防」は最重

要課題の一つ

 

 

 

 

「

 

 

 泉大津市で開催されました大阪府下水

道協会の総会

回の開催地を代表し、ご挨拶をさせてい

ただきました。 

き

  



「松原市人権啓発推進協議会・通常総会」（5 月 18 日） 

動を通して、誰もが尊重しあ

も

って、人権が尊重された明るい松原市の

ために、ご活躍いただきたいと思います。 

松原北小学校・3 年生による庁舎見学」（5 月 18 日） 

れから

も勉強やスポーツ、そして家のお手伝い

励んで下さいとお話いたしました。 

  

 

 

 「松原市人権啓発推進協議会通常総会」

が開催され、ご挨拶をさせていただきま

した。人権啓発推進協議会の皆さんには、

人権を尊重する意識を醸成し、様々な人

権啓発の活

える元気なまちづくりにご尽力をいただ

いております。 

 これからも、熱意とバイタリティを

  

  

  

「

 

 

 本市の松原北小学校の 3 年生が社会勉

強として市役所見学に来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって、出迎え挨拶さ

せていただきました。市役所に親しみを

もってもらえたらと思います。こ

に

  

  

  



 「第 6 回キッズカーニバル」（5 月 18 日） 

バル」を見に行かせていた

られ、

、

精一杯頑張る姿に感動いたしました。 

  

  

 

 

  

松原東小学校・3 年生による庁舎見学」（5 月 17 日） 

お手伝い

励んで下さいとお話いたしました。  

  

  

  

 

 

 今回で、6回目となる「松原市立幼稚園

キッズカーニ

だきました。 

 子どもたちにとっては、待ちに待った

日であり、お家の方もたくさん来

大変緊張したことだと思います。 

 かわいい園児たちが、緊張しつつも

「

 

 

 本市の松原東小学校の 3 年生が社会勉

強として市役所見学に来庁すると聞きつ

け、公務の合間をぬって、出迎え挨拶さ

せていただきました。市役所に親しみを

もってもらえたらと思います。これから

も勉強やスポーツ、そして家の

に



  

「松原小学校・3 年生による庁舎見学」（5月 16 日） 

これからも勉

強やスポーツ、そして家のお手伝いに励

で下さいとお話いたしました。 

  

天美南小学校、中央小学校・3 年生による庁舎見学」（5 月 15 日） 

す。これからも勉強やスポーツ、そして

家のお手伝いに励んで下さいとお話いた

しました。  

     

 

 

 本市の松原小学校の 3 年生が社会勉強

として市役所見学に来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって、出迎え挨拶させて

いただきました。市役所に親しみをもっ

てもらえたらと思います。

ん

  

  

「

 

 

 本市の天美南小学校と中央小学校の 3

年生が社会勉強として市役所見学に来庁

すると聞きつけ、公務の合間をぬって、

出迎え挨拶させていただきました。市役

所に親しみをもってもらえたらと思いま

 

  



「松原市 PTA 協議会・元役員の方々との面

 

 

談」（5 月 1 日） 

 松原市 PTA 協議会の元役員の方々と面

談させていただきました。 

 長年、PTA 活動にご尽力くださり、心か

ら感謝申し上げ

4

ます。これからも「子ど

もの安全」を第一に安心・安全なまちづ

りにお力添えをいただけますようお願

いいたしました。 

  

  

  

  

役所 1

とクッキー

無料サービスを行っていただきます。 

 私も、ホッと一息、おいしいローズテ

―をいただきました。 

  

  

く

 

「バラフェスティバル（ローズティーサー

 

 

ビス）」（5 月 14 日） 

 今年も、『松原市民バラフェスティバ

ル』を開催させていただきました。週末

のイベントに先駆けて、今年も市

階市民ロビーでは、地域婦人団体協議会

の皆さんによるローズティー

の

ィ

  



 「ふれあい交流運動会」（5 月 13 日） 

 

 

 五月晴れの中、松原第三中学校

われました「ふれあい交流運動会」にお

招きいただき、松原市を代表いたしまし

て、ご挨拶させていただきました。 

 スポーツで気持ちのいい汗

にて行

を流し、交

流を深めることはすばらしいことだと思

ます。これからも、交流を深めていっ

てもらいたいと思います。 

  

  

  

  

これからも、地域の安心・安全に対して

徹底的な「検証」と、市民の皆さんと行

政による「協働」のまちづくりが、いか

い

 

11 日） 

 本年も、松原市老人クラブ連合会（元

希者クラブ松原）の総会が開催され、松

原市を代表し、ご挨拶させていただきま

した。 

 普段から、子ども達の「見守り隊」な

どを通して地域の安心・安全に貢献して

いただき心より感謝を申し上げました。

「松原市老人クラブ連合会・総会」（5 月

 

  

に大切であるかをお伝えし、協力をお願いいたしました。 

  



「三宅小学校・3 年生による庁舎見学」（

 

 

5

親しみをもっ

てもらえたらと思います。これからも勉

やスポーツ、そして家のお手伝いに励

んで下さいとお話いたしました。  

  

  

  

  

の成果だと思いま

。市としても、「がんばる市民応援金」

でバックアップするとともに、悔いの無

演奏ができるよう頑張ってくださいと

激励いたしました。 

  

月 11 日） 

 本市の三宅小学校の 3 年生が社会勉強

として市役所見学に来庁すると聞きつけ、

公務の合間をぬって、出迎え挨拶させて

いただきました。市役所に

強

  

「西田夏樹君、ピアノコンクールへの出場

 

 

報告」（5 月 10 日） 

 河合小学校 5 年生の西田夏樹君が、第

21 回グレンツェンピアノコンクールへの

出場が決まり、その報告に来てくれまし

た。 

 小さな頃からの練習

す

い

  

  



「グラウンド・ゴルフ全国大会出場報告」

 

 

（5 月 10 日） 

 田中敬子さん、二葉加代子さん、後

典子さんが、第 6 回全国グラウンド・ゴ

ルフ・レディス交歓大会に出場が決まり、

その報告に来庁していただきました。 

 市といたしましても

藤

、「がんばる市民

応援金」でバックアップしてまいります。

勝を目指して頑張ってもらいたいとお

伝えいたしました。 

  

  

  

  

 

た。体験コーナーもあり、

たくさんの方が、いろんな体験をされ、

地よい楽しさを感じていただければ、

と考えております。 

  

  

優

 

「第 16 回文連まつり視察」（5月 10 日）

 

 

 市民ロビーで開催されていました松原

市文化連盟主催の第16回文連まつりを拝

見いたしました。 

 書道・俳句・囲碁・将棋・手芸・華道・

布花・写真・油絵と多方面にわたる展示

で心が和みまし

心


